



## Communiqué de presse

Les élus communaux de la commune Préizerdaul, issus des élections communales du 11 juin 2023 se sont réunis en date du lundi, 19 juin à 20h00 à la mairie à Bettborn pour décider sur la composition du nouveau collège des bourgmestre et échevins et se sont prononcés de proposer au Grand-Duc, respectivement à Madame la Ministre de l'Intérieur la constellation suivante :

- Bourgmestre : Monsieur Marc GERGEN (1<sup>er</sup> élu), pompier professionnel auprès de la Ville de Luxembourg de Platen ;
- 1<sup>er</sup> échevin : Monsieur Marc REHLINGER (2<sup>ième</sup> élu), fonctionnaire de l'Etat e.r. de Platen ;
- 2<sup>ième</sup> échevin : Monsieur Fernand MULLER (9<sup>ième</sup> élu), fonctionnaire de l'Etat auprès de l'Administration de l'Environnement de Platen.

Après une période de 3 ans, le poste de 2<sup>ième</sup> échevin sera occupé par Monsieur Vincenzo COLAMONACO (4<sup>ième</sup> élu), employé CFL de Platen.

Des entretiens exploratoires ont été menés avec les deux nouveaux élus. Alors que les élus Mareike Bönigk (6<sup>ième</sup> élue) et François Hilger (8<sup>ième</sup> élu) ont renoncé à une candidature pour un poste au collège échevinal, l'élu Max Bintener (3<sup>ième</sup> élu) n'a pas trouvé l'assentiment de la majorité des élus communaux.

L'intention de la majorité des élus communaux (Gergen, Rehlinger, Bönigk, Hilger, Muller) est de garantir la continuité des travaux aux pactes nature, climat et logement, de même que le traitement des affaires courantes qui nécessitent une transition harmonieuse et bien réfléchie des compétences au niveau du collège échevinal – y inclus la clôture des projets extraordinaires en cours, tels que l'extension du campus scolaire ou encore la réfection des infrastructures communales.



Administration communale Préizerdaul